

ASSOCIATION OF FELINE CLUBS

AFC

WWW.AFCLUBS.RU

WWW.AFCCLUBS.RU

МЭНКС - СТАНДАРТ ПОРОДЫ

Общее впечатление/ General impression

	<p>Мэнкс-это средних размеров, компактная, мускулистая кошка. Голова округлая, с хорошо выраженной мордой и выступающими щеками. Короткая спина, большая глубина боков, короткие передние конечности, более высокие задние, образует плавный непрерывный свод от плеч до округлого крестца. Мэнкс медленно созревает, и этот факт должен учитываться при оценке молодых кошек. Мэнкс должен казаться бесхвостым. Не снимаются баллы на судействе за подъем кости или хряща в хвостовой области, который не ощущается рукой эксперта, при проведении ладонью вниз по спине и над крестцом. Крестец Мэнкса оценивается только ладонью руки. Бок должен иметь большую глубину, чем у любой другой породы, добавляя большее ощущение, "кобби" внешности.</p>	<p>Manx is a medium-sized, compact, muscular cat. The head is rounded with well-defined muzzle and prominent cheeks. Short back, great depth of flanks, short front legs, higher back legs, forms a smooth continuous arch from the shoulders to the round rump. Manx is slow in maturing and this fact must be considered on judgement of young cats. Manx should appear tailless. There is no penalty for a rise of bone or cartilage, which does not stop the judge's hand when the palm is stroked down the back and over the rump. The rump of the Manx is felt with the palm of the hand ONLY. The flank should have greater depth than any other breed, adding much to the short, "cobby" appearance.</p>		
Голова/ Head				25 баллов/ points
Форма/Shape	<p>Довольно крупная, округлая, «круглолицая» на вид. Немного длиннее, чем шире, с хорошо выраженной мордочкой и выступающими щеками. Подушечки усов круглые. Подбородок сильный.</p>	<p>Fairly large and rounded, a chubby appearance. Slightly longer than wide, with well-defined muzzle and prominent cheeks. Whiskers pads are round. Chin is strong.</p>	10	25
Профиль/Profile	<p>Профиль изогнут. Плавный переход от умеренно округлого лба к прямому широкому носу средней длины, без какой-либо «стопа».</p>	<p>The profile is curved. Smooth transition from moderately rounded forehead to straight medium long broad nose, without any stop.</p>	5	
Шея/Neck	<p>Короткая, толстая.</p>	<p>Short and thick.</p>		
Уши/ Ears	<p>Уши среднего размера, открытые и довольно широкие у основания, сужающиеся к закругленным кончикам. Относительно высокого постава.</p>	<p>The ears are medium in size, open and rather wide at the base, tapering to rounded tip. Set relatively high on head.</p>	5	

Глаза/Eyes	Глаза большие и округлые. Расположены под небольшим углом, немного выше у внешнего края глаза. Допускаются все окрасы, но они должны соответствовать окрасу шерсти.	The eyes are large and rounded. Set angled, slightly higher at the outer edge of the eye. All colors are permitted, but they should correspond with the coat color.	5	
Тело/ Body			50 баллов/ points	
Телосложение/Torso	Тело среднего размера, плотное, коренастое, компактное. Большая глубина боков (втянутые бока), короткая спина, которая образует плавный непрерывный свод от плеч до чрезвычайно округлого крупа (круглый, как апельсин). Грудь сильная и широкая. Тело не должно быть настолько коротким, чтобы казаться не сбалансированным.	Medium-sized body, dense, stocky, compact. Great depth of flank, short back which forms a smooth continuous arch from the shoulders to the extremely round rump (round like an orange). The chest is strong and wide. Body should not be so short that it appears out of balance.	10+10	50
Конечности/ Legs	Конечности крепкие и мускулистые. Передние лапы короче задних. Задние ноги с существенной мускулатурой, должны быть прямыми, если смотреть сзади. Лапки круглые.	Legs are sturdy boning and well-muscled. Forelegs shorter than hind legs. Hind legs with substantial musculature should be straight when viewed from behind. The paws are round.	10	
Хвост/Tail	Проявление бесхвостости. Не штрафуются на судействе за подъем кости (несколько позвонков) или хряща, который не мешает руке эксперта, при поглаживании ладонью вниз по спине и над крестцом. Признаются следующие разновидности хвоста: -rumpy (ямочка) - полное отсутствие хвоста, -rumpy riser -короткий "обрубок", обычно скрытый под шерстью, короткий хвост (не более 3-4 см), -stumpy –короткий визуализируемый хвост (не более 3-4 см), -longy - хвост нормальной длины. На выставках кошек в Чемпионате, должны быть кошки, у которых хвост полностью отсутствует. Возможны допуски для кошек с некоторыми хвостовыми позвонками (rumpy riser), но оцениваются они ниже, чем абсолютно бесхвостые (rumpy).	Appears tailless. No penalty for a rise of bone (some vertebrates) or cartilage, which does not stop the judge's hand when the palm is stroked down the back and over the rump. The following tail varieties are recognized: -rumpy (dimple rumpy) - complete absence of a tail, -rumpy riser - a short "stump", usually hidden under the coat, stumpy-a short tail (no more than 3-4 cm) -stumpy -a short tail (no more than 3-4 cm) -longy (tailed) - a tail of normal length. On the cat-shows, the tail is completely absent. Possible assumptions for cats with some tail vertebrae (rumpy riser) that participate in Championships, but are rated lower than absolutely tailless (rumpy).	20	

Шерсть/ Coat			20 баллов/ points	
Текстура / Texture	Шерсть короткая с густым, мягким подшерстком. Верхний слой имеет плотную текстуру. Сезонные изменения возможны.	The coat is short with a dense, soft undercoat. The top coat has a firm texture. Seasonal changes can be.	15	20
Окрас/Color	Все окрасы и рисунки признаны. Любое количество белого допустимо.	All colors and patterns are recognized. Any amount of white is permitted.	5	
Кондиция/ Condition			5 баллов/ points	
Недостатки/ Faults	<ul style="list-style-type: none"> - Глаза прямого постава или расположенные близко друг к другу - Растянутое телосложение - Прямая спина - Короткие задние ноги - Искривленные (коровий постав) задние конечности 	<ul style="list-style-type: none"> - Eyes set straight across or close together - Elongated body - Level back - Short hind legs - Bowed or cow-hocked (knock-kneed) hind legs 		
Дисквалификация/ Disqualification	<ul style="list-style-type: none"> - Любые врожденные уродства - Слабые задние конечности, вызывающие неспособность стоять или ходить должным образом 	<ul style="list-style-type: none"> - Any congenital deformity - Weak hindquarters causing inability to stand or walk properly 		

ТАБЛИЦА БАЛЛОВ

ГОЛОВА/ HEAD	25 БАЛЛОВ /POINTS
ФОРМА/ SHAPE	10
ПРОФИЛЬ/ PROFILE	5
УШИ/ EARS	5
ГЛАЗА/ EYES	5
ТЕЛО/ BODY	50 БАЛЛОВ /POINTS
ТЕЛОСЛОЖЕНИЕ/ TORSO	10
МУСКУЛАТУРА/MUSCULES	10
КОНЕЧНОСТИ/ LEGS	10
ХВОСТ/ TAIL	20
ШЕРСТЬ /COAT	20 БАЛЛОВ /POINTS
ТЕКСТУРА/ TEXTURE	10
ОКРАС/ COLOR	5
ДЛИНА/LENGTH	5
КОНДИЦИЯ /CONDITION	5 БАЛЛОВ /POINTS
ИТОГО / TOTAL	100 БАЛЛОВ /POINTS

